



Encuentros con CCAA

El Comité de seguimiento FEDER de Ceuta visita la primera estación de control de la calidad atmosférica de la ciudad, financiado con fondos europeos

- El Comité de seguimiento es un órgano técnico de gobernanza copresidido por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y por el órgano equivalente de la administración de Ceuta, encargado de analizar la evolución del programa regional, aprobar posibles modificaciones e impulsar la ejecución de los proyectos.

16 de abril de 2024.- El Comité de seguimiento del Programa Regional FEDER de Ceuta ha visitado la primera estación de control de la calidad atmosférica para la vigilancia de la salud y de los ecosistemas de la ciudad autónoma. Este proyecto pretende medir la presencia de sustancias contaminantes en la atmósfera para analizar y hacer un seguimiento de la calidad del aire, así como poner en marcha un sistema de indicadores de calidad atmosférica que permita informar a la población en tiempo real sobre el estado de la calidad del aire que respira.

El proyecto, que ha tenido una inversión total de 300.000 euros, ha sido cofinanciada por el Fondo FEDER con una aportación de 240.000 euros.

La visita contó con la presencia de la Directora General de Medio Ambiente de Ceuta, Cristina Zafra Costa, la directora general de Sanidad, Rebeca Benarroch, miembros de la Dirección General de Fondos Europeos, por parte del Ministerio de Hacienda, así como miembros de la Comisión Europea.

Aprobación de los criterios y procedimientos de selección

El Comité de Seguimiento del Programa regional FEDER de Ceuta analiza anualmente el despliegue de estos fondos europeos en la región. En la reunión de este año se dará un impulso al despliegue de los proyectos correspondientes al periodo 2021-2027, con la aprobación de los Criterios y Procedimientos de Selección de Operaciones (CPSO), documento que recoge los criterios generales que se deberán seguir para seleccionar los proyectos que van a ser financiados durante este periodo con cargo al FEDER.

El programa FEDER 2021-2027 de Ceuta

El Programa FEDER de Ceuta prevé una ayuda de 27,33 millones de euros en la región en el periodo 2021-2027.

Alrededor de un 25% va destinado al objetivo político 1 de los fondos: una UE más competitiva e inteligente, especialmente a través de la creación de un polo de contenidos digitales. Este proyecto pretende cambiar el ecosistema tecnológico de la ciudad de tal forma que ninguna idea emprendedora se quede sin desarrollar por falta de medios, facilitando el acceso a sistemas digitales punteros y formación especializada.

Otro 57% se dedicará al objetivo político 2: una UE más verde. Entre sus principales líneas de acción destacan la rehabilitación e impulso de energía solar de edificios públicos, la construcción de una instalación dedicada al reciclado de residuos textiles o actuaciones de protección de la biodiversidad, especialmente de especies y hábitats amenazados o degradados.

Por su parte, 3,8 millones de euros irán destinados al objetivo político 4: una UE más social e integradora, con la construcción de centros vinculados a la formación profesional en la ciudad autónoma.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:



[YouTube](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)



[Tik Tok](#)



[Sindicación](#)